

リサイクルの輪広げませんか

7/9 リサイクルの結果

古 新 聞	9,800kg
古 雜 誌	5,300kg
古 着	1,000kg
ダ ン ボ ー ル	1,240kg
あ き 缶 (アルミ)	350kg
(鉄)	2,200kg
計	19,890kg

ご協力
ありがとうございました



海保 勝さん
(長塚)



夏はキャンプのシーズン。
「鍵子ろうあ者の会」の交流会が木戸で行われました。
キャンプには、手話のボランティアの方や木戸子供会も大勢参加して、キャンプファイヤーを囲みバーベキューやホタルを見て楽し

んだ、キャンプだ!!

みました。



▲喜びの谷中ペガサス

個人賞



打撃賞
平野佳秀さん
(長塚)



敢闘賞
吉田 剛さん
(長塚)



最高殊勲選手
伊藤邦彦さん
(谷中ペガサス)



『10月1日(日)は国勢調査の日です』

10月1日、全国一斉に国勢調査が行われます。

までに調査員が受け取りに伺います。

国勢調査の結果は、福祉・雇用・住宅対策など、国

皆様のご協力をお願ひいたします。

や県、町の行政に利用されます。調査の対象は、赤ちやんからお年寄りまで日本に住んでいるすべての方であります。9月23日から調査員が

調査票の記入のお願いに伺いますので、ふだん住んでいる方をもれなくご記入ください。調査票は10月8日



収集車購入

八日市場市、多古町、光町、野栄町で構成され、清掃事業と火葬事業とを行う八日市場市ほか三町環境衛生組合では、平成7年度ごみ収集作業の能率化を図るため、年金還元融資資金により新たに写真の収集車(2トントラック)を購入しました。

手作り まつりにどうめん♪



長塚では、保育園児から小学生が集まり、7月30日青年館で七夕会が開かれました。子どもたちは願い事を書いた短冊を持ちより笹竹に飾り付けをしたあと、

ゲームやスイカ割をして楽

みました。

青竹から流れでるそうめんを、素早くはしですくい、つるつるとのど越しさわやかに食べました。

通信員 鈴木康子(小川台)

夏休みの思い出いっぱい



小川台子供会では、夏休みのお楽しみ会を7月21・22日青年館で開きました。

子供たちは、お母さん方の手作りの料理を食べた後、得意の歌や肝だめしを行い青年館に一泊しました。夏休みの思い出に残る会となりました。